



Ante la escalada de hechos de violencia que vive nuestra sociedad, la Dirección Nacional del Movimiento Alternativa Socialista, MAS-959 reunida en Montevideo declara:

- 1- Su profunda preocupación por la escalada de hechos de violencia protagonizados por individuos y organizaciones pertenecientes a la derecha más reaccionaria, que pretenden trasladar realidades que lamentablemente se viven en otros países de la región al nuestro.
- 2- En esta escalada se inscriben los atentados a varios Comités de Base y locales partidarios, discursos provocadores e insultantes de varios “trolls” en las redes sociales, permanentes denuncias infundadas de corrupción, el manejo irresponsable de los medios de comunicación sobre determinados hechos de violencia, los agravios proferidos por manifestantes de Un Solo Uruguay hacia la Compañera Vice Presidente de la República en pueblo Centenario, hasta llegar al asesinato del militante y artista callejero Felipe Cabral (“Plef”) en el día de ayer en el barrio de Malvín y por quien exigimos que se esclarezcan los hechos y se haga justicia.
- 3- Estos hechos al inicio de una nueva campaña electoral, se inscriben en una estrategia que - ante la carencia total de ideas para mejorar la vida de los uruguayos- busca generar el odio de los sectores más conservadores de la población, hacia los sectores populares, su fuerza política y el gobierno nacional.
- 4- Exhortamos al pueblo uruguayo a rechazar este tipo de camino que ha resuelto transitar la derecha política, empresarial y mediática porque apunta a arrasar con la institucionalidad democrática y los logros obtenidos desde la salida de la dictadura hasta nuestros días.

Montevideo, 20 de febrero de 2019.